

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt Stadträtin Dorothea Wiepcke Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG

30.04.2019

Kulturelle Bildung (4) Fortführung des Projekts *DER FAHRENDE RAUM* für weitere 3 Jahre

Das Projekt DER FAHRENDE RAUM wird für weitere 3 Jahre (Juni bis August des jeweiligen Jahres) fortgesetzt und in dafür geeigneten Stadtvierteln realisiert. Die dafür notwendigen Mittel werden von den an dem Projekt beteiligten Referaten weiterhin in entsprechender Höhe in die jeweiligen Beschlüsse eingestellt.

Begründung:

Beim Projekt *DER FAHRENDE RAUM* handelt es sich um ein altersübergreifendes Kunstprojekt im städtischen Raum für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Bisher war das Angebot vorwiegend auf Freimann beschränkt und auf 3 Jahre befristet. Eine Erweiterung dieser Angebotsstruktur auf weitere Stadtviertel, in denen durch neuen Wohnungsbau und Verdichtung die Spielflächen weiter reduziert werden, wäre eine sinnvolle Weiterentwicklung dieses erfolgreichen Projekts und eine kreative Nutzung des Öffentlichen Raums. Unterschiedliche Spielorte, genutzt von KünsterlerInnen und unterschiedlichen Zielgruppen, sind eine kreative Möglichkeit, sozial-kulturelle und künstlerische Aktionen im eigenen Wohnfeld von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen zu verbinden.

Initiative:

Beatrix Burkhardt Stadträtin Dorothea Wiepcke Stadträtin

Richard Quaas Stadtrat